



Octava reunión de la Comisión de Seguimiento Ambiental del Aeropuerto de Bilbao

El Plan de Aislamiento Acústico culmina las obras en el Instituto de Secundaria de Derio

- Ya se han insonorizado 106 viviendas y se están ejecutando obras en otras 110

16 de septiembre de 2010

El Plan de Aislamiento Acústico del entorno del Aeropuerto de Bilbao sigue avanzando. Como muestra más palpable destaca la realización de las actuaciones de insonorización del Instituto de Enseñanzas Secundarias de Derio, y el avanzado estado de ejecución de las obras en el Colegio Público de la misma localidad.

Las citadas actuaciones se han llevado a cabo con la máxima celeridad posible, han sido el resultado de un significativo esfuerzo de coordinación de los miembros de la Comisión. Su ejecución se ha realizado coincidiendo con el periodo estival, motivo por el cual no se ha interferido en la actividad docente, al tiempo que ha permitido que al inicio del presente curso los estudiantes hayan visto mejoradas las condiciones acústicas de sus aulas.

Estos avances han sido uno de los principales asuntos tratados en la Comisión de Seguimiento Ambiental, que ha celebrado hoy su octava reunión en el Aeropuerto de Bilbao. En el encuentro han participado representantes del Ministerio de Medio Ambiente y Medio Rural y Marino, Gobierno Vasco, Diputación Foral de Vizcaya, ayuntamientos de Derio, Erandio, Loiu, Sondika y Zamudio, Asociación Ecologista Lur Maitea, Delegación del Gobierno en el País Vasco y Aena.

En este encuentro, los representantes de la citadas instituciones han dado su visto bueno a una nueva partida de 1.650.778,12 euros que permitirá llevar a

cabo la insonorización de edificaciones, que se encuentran incluidas en la huella que define el Plan de Aislamiento Acústico del Aeropuerto Bilbao, las cuales cumplen los requisitos establecidos en la declaración de impacto ambiental de 25 de mayo de 2009.

También, se ha dado la conformidad al pago de actuaciones de aislamiento acústico ya concluidas por un importe de 965.279,93 euros.

En resumen, el Plan de Aislamiento Acústico del aeropuerto de Bilbao ha concluido hasta la fecha el aislamiento acústico en 106 viviendas. Se encuentran en ejecución otras 110 viviendas.

Cubiertas de edificios en Derio

Así mismo, respecto al estudio que se ha llevado a cabo para detectar si existe relación entre las operaciones de las aeronaves que operan en el Aeropuerto de Bilbao y las posibles incidencias sobre las cubiertas de los edificios del municipio de Derio, Aena ha informado que establecerá un procedimiento para que en el futuro, se puedan realizar actuaciones de reparación en las cubiertas en las que se verifique que la aparición de desperfectos está relacionada con el sobrevuelo de las aeronaves que operan en el aeropuerto.

Para el establecimiento de dicho procedimiento se ha determinado como zona de posible afección, un área del municipio de Derio próxima a la cabecera 30. Dicho plan de actuación se iniciará con la comunicación por parte de los vecinos de la existencia de una afección. A partir de dicho momento se desplazará un técnico experto al lugar indicado y comprobará, con la información disponible, que el daño ha sido provocado por el sobrevuelo de las aeronaves. Constatada esta relación, Aena reparará los daños producidos. Dicho procedimiento de actuación se prevé como medio de intervención ante futuras situaciones que se puedan producir.
